
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la  Provincia  vería  con agrado que el  Poder

Ejecutivo,  por  intermedio  del  organismo  que  corresponda,  informe  en

relación al Laboratorio Industrial farmacéutico (LIF) lo siguiente:

1)  Partidas  presupuestarias  asignadas  al  Laboratorio  para  la  producción

pública  de  medicamentos,  detallando  su  fuente  de  financiamiento

respectiva.

2)  Transferencias  de  fondos  realizadas  desde  el  Ministerio  de  Salud  al

Laboratorio al día de la fecha, detalladas por mes, durante lo transcurrido

del ejercicio 2023 correspondientes a la fuente de financiamiento N° 201

provenientes de utilidades de Lotería.

3)  Transferencias  de  fondos  realizadas  desde  el  Ministerio  de  Salud  al

Laboratorio al día de la fecha, detalladas por mes, durante lo transcurrido

del ejercicio 2023 correspondientes a la fuente de financiamiento N° 111

rentas  generales.  Detallar  el  objeto  de  estas  transferencias:  sueldos,

compra centralizada de medicamentos, producción propia del Laboratorio.

4) Conformación actual del Directorio y Síndico.

5) Ante la situación de la declaración de estado de alerta y asamblea por

parte de los trabajadores y trabajadoras del Laboratorio nucleados en UPCN

y ATE, solicitamos se informe:

a- Remuneraciones adeudadas al personal del LIF S.E.

b- Si las autoridades del Laboratorio han efectuado reducciones a las horas

escalonadas de los trabajadores utilizadas en el proceso de producción.

c- Estado de deuda al día de la fecha (listado de facturas adeudadas) con

proveedores de materias primas, insumos y servicios, informando si se ha

producido algún corte  o interrupción de entregas de insumos necesarios

para la producción pública realizada por el Laboratorio.
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d- Si se está viendo afectada o se verá afectada en los próximos meses la

producción pública de medicamentos que abastece a los efectores públicos y

centros de salud del territorio provincial.

e-  A  los  fines  de  la  comercialización  que  se  realiza  fuera  del  territorio

provincial,  a organismos nacionales u de otras provincias, infórmese que

entregas pendientes de productos terminados debe efectuar el Laboratorio.

f- Infórmese también que entregas de medicamentos ya realizadas, o aún

pendientes, pero ya pactadas restan por cobrarse, a los fines de conocer el

posible flujo de fondos a percibir por el Laboratorio.
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El  LIF  ha marcado en nuestra  provincia  un orgullo  para

quienes vivimos en ella. Se trata de un laboratorio de excelentísima calidad

en la producción industrial de medicamentos que ha contribuido a la salud

pública santafecina y también a nuestra nación argentina. 

Su  producción  ha  llegado  a  cubrir  los  medicamentos  e

insumos necesarios para lograr una atención de calidad a los y las usuarios

y usuarias del sistema de salud provincial. Asimismo este laboratorio había

comenzado  a  fabricar  insumos  necesarios  para  el  Programa  Nacional

Remediar de distribución gratuita en todo el territorio argentino. 

El LIF cuenta con un Directorio y en la actualidad por lo

que se establece en los medios de comunicación y por los reclamos que

llegan  a  los  y  las  legisladores  y  legisladoras,  nos  encontramos  con  una

situación compleja que puede poner en riesgo la continuidad de la entrega

de medicación a las personas usuarias del sistema de salud santafecino.

Aquello que tanto orgullo nos daba, comienza a resquebrajarse producto de

gestiones  poco  claras  y  que  requieren  de  una  explicación.  Los  y  las

trabajadores  y  trabajadoras  que  sostiene  sus  instalaciones  están

manifestando que no solo les adeudan sus salarios sino que existen deudas

con  proveedores,  que  podrían  poner  en  duda  la  continuidad  de  la

producción.1

Las dificultades son muchas, sobre todo en estos tiempos tan

complejos que estamos atravesando, por lo tanto, solicitamos tengan a bien

en  responder  algunas  de  las  preguntas  que  nos  estamos  haciendo  y

esperando que las mismas puedan resolver parte de las problemáticas. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen

en esta iniciativa.- 
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